
Herr Schmidt erklärt, dass die entsprechende Beschilderung noch fehle. 
Herr Hilger antwortet, dass die Schilder vor kurzem eingetroffen seien und diese in den nächsten Tagen 
installiert würden. 
 
Weitere Wortmeldungen werden nicht vorgebracht. Der Ausschuss nimmt Kenntnis. 
 


